

VELA

Asturias roza el podio nacional de cruceros

Tomás Rubio se proclama campeón regional de vela inclusiva en la bahía de San Lorenzo

M. RODRIGO

El «Taxus», representante asturiano, se clasificó en cuarta posición en el Campeonato de España de cruceros celebrado en el Monte Real Club de Yates de Baiona. El viento, que comenzó flojo pero fue arreciando hasta los 40 nudos, endureció las condiciones de la competición. El «Taxus», cuarto en la primera manga, se vio relegado en la segunda por una penalización en la salida y problemas técnicos posteriores, que imposibilitaron la remontada.

Por otra parte, la bahía gijonesa de San Lorenzo acogió el sábado y el domingo el Campeonato de Asturias de vela inclusiva. La prueba, para personas con discapacidad,

se desarrolló con barcos modelo Hansan 303, caracterizados por un diseño universal que los hace accesibles, ofreciendo estabilidad, seguridad y facilidad de uso. La organización corrió a cargo de la Federación de Vela del Principado de Asturias, el club Bahía de Gijón y el Club Náutico 4 Vientos de Candás.

Tras la realización de cuatro mangas con viento flojo del oeste, y a pesar del dominio inicial de Nacho Robles, habitual de los campeonatos de España de la modalidad, el triunfo final fue para Tomás Rubio Andrés. El segundo clasificado fue Miguel Ángel Pérez y el tercero Alejandro Rubio, poniendo el broche a dos días de actividad que contó con personal de la federación y socios del club gijonés como voluntarios. ■



FEV



FVPA

Arriba, la tripulación del «Taxus» en el Nacional de cruceros. Sobre estas líneas, Tomás Rubio y Cecilia Alvarez, en la regata inclusiva.

CICLISMO

José Luis Capitán y Víctor Cordero, Amigos del Angliru

El colectivo homenajea al ex director general de la Vuelta a España y al atleta, que tiene el récord de subida a pie a la cima

FERNANDO DELGADO

La asociación Amigos del Angliru entregó el sábado en la casa de cultura de Riosa sus insignias de oro y plata a Víctor Cordero, ex director general de La Vuelta Ciclista a España, y a José Luis Capitán, atleta que padece ELA y que posee desde 2005 el récord de la ascensión a pie a la cumbre riosana.

El colectivo, presidido por José Antonio Muñiz, ex alcalde de Riosa, valoró los méritos contraídos por Víctor Cordero «por haber pro-

piciado que el 12 de septiembre de 1999 se celebrase la primera ascensión al Angliru como final de etapa de la Vuelta Ciclista a España, hecho que contribuyó de forma especial a convertir la cima riosana en un ícono del ciclismo mundial».

En el caso de José Luis Capitán, que recibió la insignia de plata, se tuvo en cuenta su contribución a engrandecer la historia del Angliru con su gesta como poseedor del récord de la subida a pie en un tiempo de 1 hora y 36 segundos conseguido en 2005. También se valoró de forma muy especial su ejemplar fortaleza personal y su actitud po-



J. E. Cima

José Antonio Muñiz, presidente de Amigos del Angliru; Roberto Alvarez, alcalde de Riosa; Víctor Cordero y José Luis Capitán.

sitiva en su lucha contra la ELA, enfermedad que padece desde 2015.

Tras la lectura de los méritos de ambos galardonados por parte de Juan Ramón Aristondo, secretario de Amigos del Angliru, tuvo lugar la proyección de un video resumen

de sus trayectorias y la imposición de las insignias de oro y plata.

En sus intervenciones de agradecimiento, Víctor Cordero narró, en primera persona, los entresijos y las dificultades que tuvo que superar para organizar el primer final de etapa en el Angliru en La Vuelta

de 1999. José Luis Capitán, por su parte, emocionó a todos los asistentes con un discurso que fue largamente aplaudido. El acto estuvo presidido por Roberto Alvarez, alcalde de Riosa, y también estuvo presente Cristina Mendo, directora de la Vuelta Ciclista Asturias. ■

TENIS

Carreño pierde la final del Challenger de Olbia ante Van Assche

JAVI VISO

Sorpresa en Olbia. Por segunda vez en su carrera, Pablo Carreño perdió una final de challenger. Lo hizo ante el francés Luca Van Assche por 7-6, 6-7 y 6-2. El encuentro fue muy igualado, prueba de ello es que hasta en dos mangas se forzó el tie-break, pero el galo se mostró superior en el tercer y último set y se acabó llevando el triunfo.

Carreño, que hace semanas regresó al top-100 del ranking ATP mundial, había ganado tres challengers este año: dos en Tenerife y otro en Villena. De haber conseguido el triunfo ante Van Assche, el tenista gijonés se habría convertido en el jugador español con más títulos challenger en sus vitrinas, superando a Dani Gimeno, que ostenta 14 como Carreño. Un registro que tratará de superar en lo que queda de año. ■